

Article paru dans le Courrier Cauchois
du 20 juillet 2018

Corso fleuri Trois chars ont défilé



La Coupe du Monde a fait concurrence aux expositions

Dimanche après-midi, dès 14h30, le centre de Grainville-la-Teinturière a connu une vive animation avec le départ du corso fleuri. Les chars regroupés auprès de la Halle : une gondole, une guitare et le Moulin Rouge avec la Tour Eiffel, entraînés par les majorettes Smacky Girls d'Yvetot et des musiciens de l'Union Musicale de Cany, ont parcouru les principales rues de la commune sous les applaudissements du public.

Expositions de miniatures

Dans la salle Cauchoise était installée une exposition de miniatures cirque, voitures, stylos, calèches, couteaux, tire-bouchons, etc.

A l'extérieur, quelques vieux tracteurs ont connu une affluence très restreinte. Certainement dû à la finale de la coupe du monde.

Point très positif pour le déroulement de ces manifestations : la présence constante du soleil.